## Kaum Verschnaufpausen für die Lachmuskeln

Karnevalsnachmittag der KFD aus Mützenich. Tolle Sketche, Songs und Tanzauftritte. Besuch der KG Vicht mit Prinzenpaar mit Mützenicher Wurzeln.

Karnevalsnachmittag der KFD aus Mützenich. Tolle

Mützenich. Am vergangenen Freitag übernahmen die Damen der
KFD aus Mützenich beim Karnevalsnachmittag das Ruder. Nach
Körd von Kerner valsnachmittag das Ruder. Nach
Gottfried Sommers "Wolle mer se
net losse?" ging es stürmisch los
Mit "Weine nicht, wenn du älter
wirst" auf Drafi Deutschres "Marmor, Stein und Eisen bricht" eröffneten die Frauen der KFD pünktlich um 15 Uhr die Sitzung im geschmückten und voll besetzten
Schützenhaus.
Nach kurzer Begrüßung durch
die Vorsitzende Gertrud Steffens
ging es mit Doreliese Küppers
Sketch über die alltäglichen Problem, die einem "Em Opzoch" begegnen und Leni Carl als Oma
Mette weiter. Die besondere Liebe
zum Hummer sowie die kullinarischen Bedürfnisse der Gäste des
"Perfekten Dinner" wurden im
Sketch von Renate Schulte behandelt. Eine kurze Verschnaufpause
bekamen die Lachmuskeln nach
dem Hosensong und der von Verena Kuck geleiteten Tanzgruppe
"Kleine Bienchen".

Mit "Ich hab mich 1000 Mal geMit "Ich hab mich 1000 Mal geMit "Ich hab mich 1000 Mal geMit "Ehn bab mich 1000 Mal geMit "Ehn bab mich 1000 Mal geMit "Ehn bab mich 1000 Mal geMit "Ehn hab mich 1000 Mal ge-

sing es mit Dorellese Küppers
Ksetch über die altläglichen Problem, die einem "Em Opzoch" bespenen und Leni Carl als Oma Mette weiter. Die besondere Liebe zum Hummer sowie die kulinarischen Bedürfnisse der Gäste des "Perfekten Dinner" wurden im Sketch von Renate Schulte behams die Lachmuskeln nach dem Hosensong und der von verena Kuck geleiteten Tanzgruppe "Kleine Bienchen".

Mit "Ich hab" mich 1000 Mal gewogen. Ich mache 1000 Mal Diät" ging das kanrevalistische Feuerwerk weiter. Einen wahren Lachmuskelkater bekamen die Gäste

handelt von einer alleinerziehenden Mutter, die ihr einziges Kind in den Wald mit Hanf und Mohn zur alkoholkranken Oma schickt, dem ein rudelloser Wolf begegnet, der auf alte Frauen steht.
Nach dem Tanzauftritt der Trommler, die ihr Publikum in knallengen Gymnastikoutfits begeisterten, folgte der Auftritt der Karnevalsgesellschaft aus Vicht. Ein Glück, dass die KG zum ersten Mal seit 40 Jahren wieder mit Ines und Lutz über ein Prinzenpaar verfügt. Und dann auch noch eins mit Mützenicher Wurzeln. Nicht nur, dass die KG gleich drei fantastische Tanzdarbietungen bot. Auch das gemeinsame Singen mit dem begeisterten Publikum sowie der schalgefreige Kommandant Ralf Schiffler waren ein Highlight. "So gut wie ihr mitgeht, da weiß man, warum man das macht", so Schiffler.
Nach dreieinhalb Stunden bestet Unterhaltung en der der offischlunge bet der offische Interhaltung en der Schiffler waren ein Highlight. "So

Schiffler.
Nach dreieinhalb Stunden bes-Nach dreieinhalb Stunden bes-ter Unterhaltung endete der offi-zielle Teil. Bestens gesorgt war wie immer auch für das leibliche Wohl aller Närrinnen und Narren. Die Vorsitzende bedankte sich am Schluss bei allen, die zum Gelin-gen der Veranstaltung begetragen hatten. (peo)



Sorgten in einem voll besetzen Schützenhaus für dreieinhalb Stunden tobende Stimmung: Die Frauen der KFD aus Mützenich. Foto: Peter Offermann